

Sanz recibe a la Junta Directiva de la Casa de Aragón con motivo de su vigésimo aniversario de implantación en Logroño

jueves, 21 de mayo, 18.14

europa
press

El presidente del Gobierno de La Rioja, Pedro Sanz, acompañado por el consejero de Presidencia, Emilio del Río, recibieron a los componentes de la Casa de Aragón en La Rioja, encabezados por su presidente, José Miguel Morte, con motivo del vigésimo aniversario de su implantación en la capital riojana.

La Casa de Aragón en La Rioja se constituyó el 6 de mayo de 1989, con sede en la calle Somosierra de Logroño. Posteriormente, la entidad se trasladó a la calle María Teresa Gil de Garate 14, donde se encuentra actualmente ubicada.

Durante los pasados días 2 y 9 de este mes de mayo, la Casa de Aragón en La Rioja ha llevado a cabo un completo programa de actos para conmemorar este aniversario, que han contado con gran participación de público.

Así, tras la misa baturra, ronda jotera y apertura de la exposición fotográfica 'Aragón mucho por descubrir', del fotógrafo aragonés José Ignacio Iguarbe, a lo largo de la semana se celebraron otra serie de actividades como campeonatos, juegos y conferencias que llegaron a su punto culminante el sábado 9 con un espectáculo de folclore aragonés en el Palacio de Congresos y Auditorio de La Rioja 'Riojaforum'.

La Casa de Aragón pertenece a la Federación de Casas Regionales en La Rioja y a la Federación de comunidades aragonesas de exterior y participa en todas las actividades que se organizan entre las Casas o Centros, además de las propias que realiza esta asociación. En la actualidad la componen alrededor de 120 familias, en total unas 450 personas, en su mayoría aragoneses.

[Envía esta noticia](#)

[Compartir](#)

[Imprimir](#)